

## ABSTRAK

**Metha Florika Br Sihite. NIM 3123121032. Perkembangan Perkebunan Kelapa Sawit PTPN IV Di Kecamatan PD.Tualang Kabupaten Langkat (2009-2015). Skripsi Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan. 2017.**

Penelitian ini bertujuan untuk : 1) Mengetahui sejarah perkebunan kelapa sawit PTPN IV di Kecamatan PD Tualang Kabupaten Langkat, 2) Mengetahui perkembangan tenaga kerja perkebunan kelapa sawit PTPN IV di Kecamatan PD Tualang Kabupaten Langkat, 3) Mengetahui tingkat kesejahteraan karyawan perkebunan kelapa sawit PTPN IV di Kecamatan PD Tualang Kabupaten Langkat, 4) Mengetahui tingkat produksi perkebunan kelapa sawit PTPN IV di Kecamatan PD Tualang Kabupaten Langkat. Untuk mendapatkan informasi yang dibutuhkan, maka peneliti menggunakan dua pendekatan, yaitu penelitian lapangan (field research) dimana sumber data yang diperoleh dari lapangan berhubungan langsung dengan masalah yang sedang diteliti yaitu mengenai Perkembangan Perkebunan Kelapa Sawit PTPN IV Di Kecamatan PD.Tualang Kabupaten Langkat. Untuk memperkuat data, dilakukan studi pustaka (library research) dimana peneliti mengumpulkan referensi atau literatur yang berkaitan langsung atau tidak langsung dengan masalah yang diteliti yaitu Perkembangan Perkebunan Kelapa Sawit PTPN IV Di Kecamatan PD.Tualang Kabupaten Langkat. Teknik pengumpulan data yang dilakukan peneliti adalah dengan observasi dan wawancara dengan beberapa pihak perkebunan dikantor sentral, dan dengan beberapa karyawan lapangan. Dari penelitian yang dilakukan maka diperoleh hasil bahwa sejarah perkebunan kelapa sawit PTPN IV di Kecamatan PD Tualang kabupaten Langkat diawali dengan dengan penanaman kelapa sawit oleh PTPN VIII pada tahun 1979. Kemudian beberapa PTPN termasuk PTPN VIII digabungkan dengan beberapa PTP menjadi PTPN IV agar kinerjanya lebih baik. Perkembangan Tenaga kerjanya pun semakin membaik dalam hal kualitas, walaupun jumlahnya semakin berkurang. Tingkat kesejahteraan karyawan juga membaik. Hal itu terbukti dari Jumlah gaji yang di terima, dan tunjangan-tunjangan yang diterima karyawan, seperti beras, bonus, santunan dan fasilitas-fasilitas yang diberikan pihak perkebunan untuk karyawan seperti rumah, air, listrik, fasilitas kesehatan, pendidikan, peribadatan, sarana olahraga, TPA, Asuransi. Jumlah produksi kelapa sawit juga diketahui mengalami peningkatan, meskipun terjadi naik turun dalam hal jumlah produksinya.

***Kata Kunci : Perkebunan, Kelapa Sawit***